いちきくしきのっ子



いちき串木野市教育委員会 社会教育課

イン・リーダー研修会 in 薩摩川内市立少年自然の家

コロナ感染症の影響で今年度もいろいろな行事が中止・縮小されましたが、11月23日(火)に実施し た「インリーダー研修会」について紹介します。当初は6月に1泊2日の計画でしたが感染症関係で日 帰りの1日研修となりました。

市内の学校から、小学生6名、中学生8名、高校生3名が参加し、野外活動(アスレチック)・創作 活動(藍染め)・レクリエーション研修をしました。

研修中は、10分前行動5分前集合を合言葉に指示を待つのではなく、自分達で考え行動しました。特 に、レクリエーション研修では、指導者が行うのではなく、3グループに分かれて、自分達でレクリエ ーションを考えて練習し、みんなで実践して楽しみました。

1日研修でしたが、自ら考えて率先して行動できたと思います。



グループごとに自己紹介



冒険の森で野外活動



高所での活動はドキドキ







午後は創作活動 トートバッグの藍(あい)染め あい色に染まった~唯一無二の作品完成



レクリエーション研修は、アイディアを出し合って、楽しく!



退所のあいさつもビシッと

来年は、みなさんも参加してみませんか?

☆あなたの声が家庭と子どもの命を守る☆

虐待は、子どもだけではなく、親からの SOS サインとも言えます。経済的な問題や家庭の問題などが解決されず、 行き場のない不安などから虐待してしまうケースもあります。もし、気づいたら迷わず、市役所や児童相談所に連絡 をしてください。虐待かもと疑うことは、親を告発することではなく、その家庭を支援するきっかけとなり、子どもの大 切な命を救うことになります。

地域全体で見守り、助け合うことが子どもたちの幸せにつながります。

【児童虐待の種類】

身体的虐待	殴る、蹴る、叩く、投げ落とす、激しくゆさぶる、首をしめる、溺れさせる、熱湯をかける、タバ コの火やアイロンを押しつける、冬戸外に閉め出す など
性的虐待	児童への性交、性的暴力、性的行為を見せる、ポルノ写真の被写体にする など
ネグレクト	家に閉じ込める(学校に行かせない)、重い病気にかかっても病院に連れて行かない、車中 に放置する、適切な食事を与えない など
心理的虐待	言葉による脅かし、無視・拒否的な態度を示す、心を傷つけることを繰り返し言う、兄弟間で 差別的な扱いをする、児童の面前で配偶者に対して暴力をふるう など

【子どもも大人と対等な一人の人間】

子どもも大人と同じ、一人ひとり個性を持ったかけがえのない存在です。

自分なりの考えや能力を持つ大人と対等な一人の人間として尊重しましょう。

【気づきにくい、家庭内での人権侵害】

虐待は、家庭という密室で起こるため、発覚しにくいというのが現状です。

たとえ、親が愛情を持ち「しつけ」のつもりで行っていることであっても、子どもの心や身体の成長に とって有害であれば、それは子どもにとって虐待です。

困ったり、悩んだりしたら SOS

子どもの人権 110番 (鹿児島地方法務局) 子ども・家庭 110番 (県中央児童相談所) いちき串木野市役所 子どもみらい課 0120-007-110 099-275-4152 0996-33-5618

第5回いちき串木野市ビブリオバトル大会

おすすめの本を紹介しあい、来場者の投票で「チャンプ本」を決めるビブリオバトル大会が、12 月 27 日(月) に開催されました。5回目となる今年は、私立を含めた市内の全小中学校から代表の児童・生徒が参加し、また来場者も過去最多となりました。

いずれの発表も熱意にあふれて素晴らしく、質疑応答に児童らが積極的に参加する姿が見られるなど、有意義な大会となりました。

各部のチャンプ本は次のとおりです。

【小学生の部】「きっときみに届くと信じて」川上小学校5年 内田あかり

【中学生の部】「夏の終わりに君が死ねば完璧だったから」羽島中学校2年 平野愛梨花







羽島中 平野愛梨花さん

川上小 内田あかりさん